

TOP 4.1

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Oppau	17.11.2020	öffentlich

**Antrag der FWG-Ortsbeiratsfraktion
Vorstellung der Planungen zum neuen Logistikzentrum BASF**

Vorlage Nr.: 20202556



FWG LUDWIGSHAFEN E. V.
Ortsbeirat Oppau - Londoner Ring 75 - 67069 Ludwigshafen

ORTSBEIRAT OPPAU

Fraktionsvorsitzender: Helge Moritz
stellv. Fraktionsvorsitzender: Tobias Riedel

Londoner Ring 75
67079 Ludwigshafen

☎ 0621 65055243
✉ obr_oppau@fwg-lu.de
🏠 oppau.fwg-lu.de

Herrn Ortsvorsteher o.V.i.A.
Frank Meier
Rathaus Oppau, Edigheimer Str. 26

67069 Ludwigshafen

Ludwigshafen, 17. August 2020

nachrichtlich: Frau Joanne Mockenhaupt o.V.i.A., Stadtverwaltung Ludwigshafen, Rathausplatz 20,
67059 Ludwigshafen

**Öffentlicher Antrag der FWG Fraktion zur Sitzung des Ortsbeirates Oppau am 17.11.2020:
Vorstellung der Planungen der BASF zu dem neuen Logistikzentrum BASF und seine Auswirkungen
auf den Ortsbezirk**

Sehr geehrter Herr Meier,
die BASF ist mit ihren Planungen, die Lkw-Abfertigung bis 2022 ganz in den Norden auf Frankenthaler Gemarkung zu verlagern, weit fortgeschritten. Im August wurde dem Frankenthaler Planungs- und Umweltausschuss die Planungen durch die BASF vorgestellt. Hier wurde auch eine für ca. 2022/2023 geplante werksinterne Verbindungsstrecke auf Ludwigshafener Gemarkung vorgestellt, die die Autobahn am „Schleusenloch“ unterquert und zwischen Kleingartenanlage und Fa. Gruber auf das Werksgelände der BASF führen soll. Dabei soll das erst 2007 unter Schutz gestellte 26 Hektar große Landschaftsschutzgebiet „Im Hansenbusch“ und der geschützte Landschaftsbestandteil „Frankenthaler Kanal“ durchquert werden.

Problematisch für die Anlieger der B9 in Höhe von Edigheim und insbesondere der Pfingstweide ist der zunehmende Verkehr, denn die von der B 9 aus westlicher Richtung (aus Richtung Frankenthal) kommenden LKW fahren künftig nicht direkt in das KTL-Kombiterminal sondern zuerst an Edigheim und Pfingstweide vorbei Richtung Kläranlage und – nach Freigabe – wieder zurück, an der Pfingstweide vorbei, zum KTL-Kombiterminal und unter Umständen auch nochmals auf dem Rückweg erst über das neue Logistikzentrum wieder zurück, an der Pfingstweide vorbei, Richtung Frankenthal.

Daher befragen wir, dass dem Ortsbeirat Oppau bei der nächsten Sitzung im kommenden Jahr die der Stadtverwaltung bekannten Pläne der BASF dem Ortsbeirat ebenso vorgestellt werden wie die beabsichtigten Maßnahmen zur Lärminderung entlang der B 9 im Bereich Edigheim und Pfingstweide.

Mit freundlichen Grüßen

Helge Moritz, Fraktionssprecher

Anlage: Auszug aus dem Ratsinformationssystem Frankenthal



Nordroute:
Werksinterne Verbindungsstrecke



2023-2024

Zur Entlastung der zukünftigen externen Verkehrssituation ist eine interne Straße geplant.